



Verticales

Toutes les rubriques ont été uniquement (et copieusement, je vous l'accorde !) garnies de photos horizontales souvent par force un peu recadrées (dimension 5x7) pour assurer la continuité d'une image à l'autre, pour votre confort visuel et votre plaisir, ce qui témoigne du louable souci qui m'anime sur le contenu de ce site. Cette contrainte que je me suis imposée sur tous les sujets m'a conduit conséquemment à mettre de côté les verticales, ce qui a été pour moi un véritable crève-cœur, vous pouvez le comprendre aisément. M'est donc alors naturellement venue l'idée de créer une rubrique spéciale consacrée à ces verticales négligées jusque là, histoire de montrer que les positions verticales ont ici comme dans bien d'autres domaines rien à envier aux horizontales, pour peu qu'elles correspondent au sujet ou au thème traité.

Les images ont été placées sans ordre établi, sans cohérence ni continuité, le fruit du hasard en quelque sorte.

Justice leur est donc ici –bien qu'un peu imparfaitement- rendue !